

TRANSPORTS : 100% des lignes seront assurées à la rentrée dans les Hauts-de-France

Dans le contexte national de la pénurie de chauffeurs pour les transports scolaires, la [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) affirme que le service devrait être normal à la rentrée scolaire sur l'ensemble de son territoire, même si le problème de recrutement persiste. Les transporteurs et le Conseil régional ont trouvé des solutions temporaires en mobilisant les cadres, les mécaniciens et également des retraités du métier.